

nouvel évêque sont unanimes à louer sa profonde modestie et sa grande bonté, et son art de faire passer dans formules les plus simples, avec un sourire, de grosses vérités et de sages conseils . . .

Avec les fidèles de Rimouski, nous redisons respectueusement la traditionnelle acclamation, qui porte tant de souhaits et de voeux : "Ad multos et faustissimos annos !"



CONTEMPORAINES DE BERNADETTE

On a célébré, le mois dernier, à la maison mère des Soeurs de la Charité de Nevers, une touchante fête : les soixante ans de vie religieuse de trois Soeurs de 80 ans, qui furent contemporaines de la Bienheureuse Bernadette. La cérémonie fut présidée par S. G. Mgr Chatelus, évêque de Nevers.

"Bernadette, dit l'évêque au cours d'une pieuse allocution, était de votre profession, ou plutôt vous étiez de la sienne ! Elle fut votre petite amie de noviciat, elle est votre bienheureuse aujourd'hui, elle sera demain votre sainte, votre gloire. Mes Soeurs, à elle seule, elle fait l'honneur de la profession. Il faut reconnaître qu'elle vous a dépassées, car elle ne s'est point attardée, ici-bas, à des noces d'or, à des noces de diamant. Elle a franchi les distances et s'en est allée tout de suite aux noces éternelles."

Ce rapprochement, comme à Lisieux, est profondément émouvant et consolant. Des contemporaines de la jeune sainte et de la jeune bienheureuse vivent encore et peuvent parler d'elles, dire leurs souvenirs.



LE COLLEGE DES JESUITES D'EDMONTON

Il y a quinze ans on sentit dans l'Alberta le besoin de fonder un collège classique et commercial qui pût fournir aux Franco-Albertains une élite instruite, fidèle aux traditions religieuses et nationales. Un grand mouvement fut lancé et la maison fondée.

Malheureusement la guerre vint, avec la crise financière, qui mit dans l'impossibilité de tenir leurs engagements nombre de ceux qui avaient promis au collège leur appui. La Compagnie de Jésus fit face à la tempête et, contre vents et marées, maintint le collège.

Aujourd'hui il faut agrandir et l'on fait de nouveau appel aux Franco-Albertains. Les circonstances sont plus favorables et l'on compte que la souscription ouverte donnera les \$60,000 dont l'on a un besoin immédiat.